



Alcanza récord el déficit fiscal

En México, la diferencia entre el ingreso y el gasto del sector público llegó a 472 mil 895 millones de pesos en 2021, el mayor déficit en los últimos seis años.

Nacional 1C



@PeriodicoZocalo Periodico Zócalo zocalomonclova

Matías Carrillo

‘Coyote’ es Manager del Año

El reconocimiento lo gana por la labor realizada con el equipo Mayos de Navojoa en la Liga Mexicana del Pacífico.

■ Deportes 1B

ZÓCALO MONCLOVA

Jueves 6 de enero de 2022 | Año XXIV | Número 8501 | 6 secciones | www.zocalo.com.mx

10 PESOS

NO HABRÁ CONTRATOS DE EXCLUSIVIDAD

Busca AHMSA inversionistas

Nacional 2C



Encabeza MARS reunión de evaluación
A redoblar esfuerzos
por el bien de Coahuila

En su proceso de reestructura interna busca acuerdos de capitalización o asociación

REDACCIÓN
Zócalo | Monclova

Portafolio en mano, ejecutivos y asesores financieros neoyorkinos de Altos Hornos de México trabajan en la búsqueda de financiamiento mediante capitalización de inversionistas o nuevos socios, la siderúrgica reveló que ha tenido acercamiento con posibles asociados estratégicos y no estratégicos, pero ahora sin contratos de exclusividad, ni acuerdos vinculantes.

Luego de los desacuerdos registrados el pasado 25 de agosto con la Alianza Minerometalúrgica



■ Ejecutivos y asesores financieros de Altos Hornos, trabajan en la búsqueda de financiamientos.

gica Internacional que lideraba Grupo Villacero de Julio Villarreal que aspiraba a comprar 55 por ciento de acciones que la familia Ancira posee en AHMSA, la acerera informó que se encamina a un acuerdo de capitalización o asociación en el marco de su proceso de reestructura financiera.

La empresa señaló que, pa-

ra el objetivo anterior, mantiene un contrato con el banco de servicios financieros multinacional con sede en Nueva York, Jefferies LLC, añadiendo que en su momento dará a conocer al público inversionista cualquier avance en este proceso.

■ Local 2A

Aborta menor de 14 años en el Amparo ■ Local 3A



Mario Dávila
Encabeza
reunión del
Subcomité
de Salud

■ Local 5A



■ Se ejecutó la orden de aprehensión contra Jesús Javier 'F', señalado como el responsable de haber golpeado a su hijastro Diego Orem.

Arrestan a padrastro golpeador

ANAHÍ GARZA
Zócalo | Monclova

Se ejecutó la orden de aprehensión contra Jesús Javier 'F', señalado como el responsable de haber golpeado a su hijastro Diego Orem, el pequeño bebé de un año y un mes de nacido del municipio de Frontera, quien a consecuencia de esta fuerte golpiza tiene colapsados ambos pulmones, las costillas rotas y mordidas en todo su cuerpo, por lo que su estado de salud sigue siendo de gravedad.

Fue el día de ayer cerca de las tres de la tarde, cuando elementos de la Agencia de Investigación Criminal (AIC) lograron el aseguramiento de Jesús Javier de 21 años de edad habitante de la colonia Occidental, quien fue trasladado al Centro de Comunicaciones, Computo, Control y Comando (C4).

El responsable de haber torturado a este bebé de un año y un mes de nacido, ya se encuentra detenido y será este jueves 6 de enero a las 9:30 de la mañana, cuando se esté presentando ante la autoridad judicial para comparecer su primera audiencia en los juzgados del Centro de Justicia Penal, para dar inicio con todo este proceso en su contra por haberle causado un infarto al pequeño inocente de Diego Orem.

■ Local 2A



Publica Emma Watson en Twitter apoyo a Palestina y despierta la ira de políticos israelitas.

Flash! 5D

■ Local 5A

■ Local 5A